

WARTA

Dandim 0827/Sumenep Dampingi Danrem 084/BJ Tinjau Pembuatan Sumur Bor Di Desa Bantelan

SUMENEP - SUMENEP.WARTA.CO.ID

Apr 17, 2022 - 15:49



SUMENEP - Komandan Korem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko S.Sos. mengecek langsung Lokasi pengeboran air untuk memenuhi kebutuhan air bersih masyarakat di Desa Bantelan, Kecamatan Batu Putih, Kabupaten Sumenep.

Minggu (17/4/2022).

Dalam pengecekan lokasi pengeboran air tersebut, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos. bersama rombongan di dampingi Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md, Ws. Danramil 0827/15 Batu Putih Lettu Cba Heri Rachmad, Pasilog Kapten Inf Untung Teguh Santoso, Kades Bantelan, dan tokoh masyarakat.



Dihadapan masyarakat setempat, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko menyampaikan Pengecekan tersebut dimaksudkan untuk memastikan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan lancar sesuai target yg diinginkan dan hasilnya bisa bermanfaat untuk masyarakat.

"Pengeboran ini terlebih dahulu diadakan pencarian titik sumber air menggunakan alat Geo listrik untuk mendeteksi berapa kedalaman titik sumber air, baru kemudian dilakukan pengeboran menggunakan Water Drilling dengan tenaga teknis dari Yon Zipur 5/ABW," ungkapnya.



Lebih lanjut, Danrem berharap, nantinya kepada masyarakat sekitar desa Bantelan, jika proses pengeboran ini selesai agar bisa menjaga dan memanfaatkan dengan baik.

Untuk itu, lanjutnya, keberadaan sumur bor ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan air bersih bagi warga Desa Bantelan baik untuk minum, mandi dan lainnya.



“Jadi harus dijaga dan dirawat sehingga masa pemakaiannya lama,” pintanya.

Ditempat yang sama Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md mengungkapkan, pencanangan pembangunan sumur bor semata-mata bertujuan untuk membantu warga dalam mendapatkan air bersih. Ia berharap, seluruh elemen masyarakat dan Pemerintah Daerah saling membantu dan bahu-membahu mensukseskan program serbuan teritorial pembangunan sumur bor tersebut.

“Kami sudah satu minggu di sini, melakukan pengeboran, targetnya kedalaman 100 meter, air sudah mengalir deras. Konsep selanjutnya kerja sama dengan masyarakat setempat akan menjadi kunci kesuksesan program ini, dan mudah-mudahan dalam penyediaan air bersih ini bisa bermanfaat untuk masyarakat Desa Bantelan” tukasnya.